

Kollektenplan 2011

24.10.2010 von Superintendent Hans-Georg Furian

Als Zeichen dafür, dass wir evangelische Christen zusammengehören, wird in jedem Gottesdienst nicht nur für die eigene Kirchengemeinde Geld gesammelt (Kollekte), sondern auch für andere. So gibt es Kollekten, die für Hilfsaktionen bestimmt sind (zum Beispiel Brot für die Welt), für Aufgaben der evangelischen Kirche in Deutschland wird gesammelt, für Aufgaben unserer Landeskirche und für Aufgaben in unserem Kirchenkreis. Für unseren Kirchenkreis wurden folgende Zwecke beschlossen:

- 1.1.2011: 1/3 Notfallseelsorge und 2/3 Krankenhausseelsorge
- 3.4.2011: je zur Hälfte für die Chor - und die Bläserarbeit
- 31.7.2011: für die Unkosten des Kreiskirchentages
- 23.10.2011: je zur Hälfte für die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen.

Eine solche Kollekte erbringt ungefähr 500€ bis 600 €. Allen Gebern danken wir herzlich!

Dr. Christian Hinze (Präses der Kreissynode) und Superintendent Hans-Georg Furian

Einen Kommentar schreiben